

Les Capitales de Québec infligent un nouveau revers à l'équipe de base-ball de Cuba



La Havane, 15 juin, (RHC).- Les Capitales de Québec ont infligé ce mercredi un nouveau revers à Cuba, le troisième dans le cadre de la Ligue indépendante Can-Am du base-ball professionnel.

Les Capitales de Québec ont appelé au terrain deux batteurs cubains embauchés pour la saison. Ces deux batteurs et le lanceur Karl Gelinus ont beaucoup contribué à la victoire des Capitales de Québec sur l'équipe cubaine, invitée pour la seconde fois à ce tournoi.

L'équipe cubaine accumule ainsi 3 victoires et 4 défaites dans cette saison de la Can-Am. Son capitaine, Roger Machado, aspire à une amélioration des résultats par rapport à la saison précédente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/132745-les-capitales-de-quebec-infligent-un-nouveau-revers-a-lequipe-de-base-ball-de-cuba>



Radio Habana Cuba